

Licitan habilitación de nuevas oficinas de Fonasa en Chillán: Estará en Collín

SERVICIO. Destacan nueva dependencia, pero critican ubicación apartada del centro.

Héctor Díaz
 cronica@cronicachillan.cl

Avenida Collín #990, a la altura de Independencia, será la nueva dirección que tendrán las oficinas de Fonasa en Chillán. Lo anterior, una vez que se habiliten las nuevas dependencias que actualmente tiene en fase de licitación sus obras, con un presupuesto estimado sobre los 240 millones de pesos según detallan las bases expuestas.

Y es que según precisa la licitación, se tratarán de nuevas dependencias que albergarán tanto la sucursal chillaneja de atención a los usuarios, así como también el Centro de Gestión Regional (CGR) Ñuble, considerando un total de 332 metros cuadrados distribuidos en dos pisos.

“El recinto para intervenir corresponde a la nueva sucursal y Centro de Gestión Regional de Ñuble. Este proyecto integral contempla la habilitación completa de la sucursal, integrando todos los puntos mencionados anteriormente, con el objetivo de proporcionar el máximo confort en los espacios de trabajo, circulaciones y atención al público. Además, se considera el equipamiento de climatización y ven-



LEGISLADORAS CRITICAN LEJANÍA DE FUTURAS DEPENDENCIAS CON EL CENTRO DE LA CIUDAD.

tilación para asegurar un ambiente de trabajo agradable y confortable. Todo el equipamiento cumplirá con altos estándares de eficiencia energética, especialmente en los sistemas de iluminación y climatización”, detallan las bases del concurso.

VISIONES LOCALES

Si bien la proyección de nuevas dependencias es destacada, el tema de la ubicación no deja de ser un tema a considerar,

dado que se trata de un lugar más apartado del radio céntrico de la capital regional.

“A pesar de que el lugar es más retirado, es necesario entregar un espacio adecuado tanto a los funcionarios como a los usuarios de Fonasa dado que la infraestructura que tienen hoy es inadecuada”, dijo la diputada Marta Bravo.

En tanto su par también diputada ñublensina, Sara Concha, agregó que es importante revisar el tema de la ubicación

de las dependencias de Fonasa, considerando la alta afluencia de público que tiene a diario en la comuna.

“Si bien es cierto importante poder mejorar los espacios donde está emplazada hoy Fonasa, hay otros factores relevantes para poder evaluar, como lo son dónde está ubicada, con mayor y fácil acceso a adultos mayores y personas que vienen de comunas aledañas a Chillán, y que finalmente creo que llevarse la oficina a un lu-

gar fuera del radio céntrico de la ciudad, podría generar un perjuicio a las personas que necesitan hacer sus trámites”, señaló la parlamentaria, haciendo un llamado a “reevaluarlo y poder considerar el beneficio de la ubicación que la oficina de Fonasa pueda tener”.

Segundo Sánchez, integrante del Consejo Consultivo de Fonasa en Ñuble y en la Macro Zona, explicó que tal decisión viene impulsada precisamente desde el seno del conse-

“Entiendo que haya quejas por la ubicación, pero se busca el lugar para que los usuarios del sistema sean bien atendidos”.

Segundo Sánchez
 Consejo consultivo de Fonasa

jo que integra, la cual se arrastra desde hace años ante dicho servicio estatal.

“Hemos estado siempre preocupados por el tema, al ver que la gente tiene que hacer largas filas y esperar al sol, frío y lluvia. Como consejo consultivo de Fonasa, solicitamos que eso cambiara, que se busque otro lugar más cómodo para los usuarios. Entiendo que a veces la gente se queje de la ubicación pero se busca el lugar para que los usuarios del sistema sean bien atendidos, en especial los adultos mayores y la gente en general”, explicó Sánchez.

El dirigente agregó que “vimos como necesario que se busque una nueva ubicación. Necesitamos un espacio digno y adecuado para que nos atiendan. Destacamos el que siempre estamos siendo llamados desde Fonasa para contar con nuestra opinión”. ✂